

BOLETÍN DE PRENSA No. 167

Con la finalidad de lograr la reacreditación del programa de Ingeniería Bioquímica, perteneciente al Centro de Ciencias Básicas, la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió la visita de tres catedráticos del Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería, A.C. (CACEI).

Los profesores fueron recibidos por el Secretario General de la UAA, Dr. Francisco Javier Avelar González, en representación del rector y el Director General de Docencia de Pregrado, Dr. Armando Santacruz Torres, quienes les dieron la bienvenida a los miembros del CACEI, así mismo se puso a disposición del comité de evaluadores todos los medios que requieran para llevar a cabo su trabajo.



En la reunión la Decana del Centro de Ciencias Básicas, maestra Martha Cristina González Díaz explicó el sistema departamental de la Autónoma y la relación que tienen todas las áreas de apoyo en la formación integral de los estudiantes.

Además la Decana González Díaz explicó que la carrera de ingeniería bioquímica de la UAA tiene por objetivo formar profesionales que dominan procesos, desarrollan productos y prestan servicios que involucran el aprovechamiento racional de los recursos bióticos, añadió que tiene dos salidas terminales: alimentos y biotecnología ambiental.

Los representantes del CACEI son: la maestra Ana Laura Peña Pérez, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, el Ingeniero Bioquímico Luis Ángel Guzmán León, del Instituto Tecnológico de Celaya y la maestra Laura Elisa Gasso's Ortega proveniente del Instituto Tecnológico de Sonora, quien además funge como coordinadora de los pares que evaluarán la carrera de IBQ.

Señaló la maestra Gasso's Ortega que en dos días de trabajo, se visitarán las instalaciones de la UAA que estén involucradas en la formación de los ingenieros bioquímicos, además tendrán contacto con profesores y alumnos de la carrera para corroborar el cumplimiento de los 10 estándares de calidad que se deben cubrir, a fin de que el CACEI otorgue la reacreditación por otros cinco años.

Destacó que se evaluarán aulas, laboratorios, bibliotecas, servicios académicos, materiales, equipos, plan de estudios, vinculación con el sector productivo, entre otros aspectos de gran importancia, todo basado en un manual de referencia del CACEI.

Cabe destacar que el organismo acreditador toma en cuenta tanto las fortalezas como las áreas de oportunidad de las instituciones; posterior a la visita de los catedráticos que verifican el cumplimiento de los indicadores, el CACEI analiza los hallazgos y observaciones, posteriormente informa su resultado.